
 

 

本当に大阪を良くするには、対等な立場で三府市が力を合わせるべき！ 

きばちゃんずボイスvol.８０  

中区最年少！堺市議会議員 

木畑ただし後援会通信 

 ５月に行われた大阪市の住

民投票において、大阪市廃止

分割構想（大阪都構想）は否

決をされました。既得権益な

どとは無縁な私にとっても、

大阪を改革していく事に何ら

異存はありませんが、新たな

大阪府に編入されると堺市の

権限財源が大幅に削られる恐

れがあったことや、肝心の成

長戦略の財源が不明である事

から、大阪市の廃止分割構想には反対の立場をとってきまし

た。住民投票後、これまでの不毛な対立による大阪の政治か

らの脱却を目指して、自民党から大阪府議会、大阪市議会、

堺市議会に「大阪戦略調整会議」（略称：大阪会議）を設置

する旨の条例案が提出され、それぞれ可決をされました。こ

れを受けて、私が所属するソレイユ堺からも、吉川守議員、

大毛十一郎議員のお二人が、委員として参加することとなり

ました。しかしながら、これまで二回の会議が招集されまし

たが、一回目はもちろん規約の不備もあったでしょうが、大

阪市長、大阪府知事がご自身の価値観を押し付けるかのよう

な発言を繰り返されたことにより会議の体を成さず、二回目

は一部委員の欠席により定数に満たず流会となりました。 

特に、一回目の会議において大阪府知事から「大阪会議が

都構想の対案として成り立つかどうか見てもらうためです。

これをやるためです。一度」（議事録より抜粋）と、あえて

混乱を見せたかったからこの会議に出てきたと、そもそも真

摯に大阪会議に取り組む姿勢はなかったという趣旨の、会議

に夢を描いて取り組もうとする委員にとっては非常に残念な

発言がありました。同様に、大阪市長の「大阪都構想に対す

る対案であるということをはっきりと明示すべき。」（議事

録より抜粋）とのご発言についても甚だ理解に苦しみます。

大阪都構想は方向性の是非はともかく、あくまでも一政党の

政策であり明確に法律で定義をされた制度ではありません。

ラストチャンスと自らおっしゃっていた住民投票で否決をさ

れたのですから、潔く前向きに会議に臨んで頂きたい。 

大阪会議は府と市と堺市の首長と議員が初めて一堂に会し

て大阪の未来について議論できる貴重な場であって、維新の

会と自民党の委員は政局の場で無い事を再認識すべきです。

良い会議体にしていくために、試行錯誤をしながら公平かつ

着実に議論を進めて欲しいというのが、私の思いであり、大

多数の市民の声でもあると今議会でも主張していきます！ 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家

族 大教大付属平野中卒、大学入学検定合

格、甲南大学法学部卒、同志社大大学院中

退、衆議院議員公設秘書、水産会社役員を

経て、平成23年4月に堺市議会議員に初当

選。平成27年4,552票もの多くのご支持を得て

２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２

期）、民主党大阪府連副幹事長、堺高石青年

会議所理事としてより良い堺創りに奮闘中 

      ８月の活動写真館８月の活動写真館８月の活動写真館             

１８日・１９日 静岡・埼玉視察！  

３０日(日）恒例の焼肉大会！     

平成２７年９月発行     
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健康福祉委員会の

行政視察で、健康

寿命日本一の静岡

の高齢者施策と、埼

玉の介護施策・子育

て支援について勉強

しに行ってきました！ 

生憎の雨の

中とはなりま

したが、今年

も１７０名も

の皆様にご

参加頂きまし

た！本当に

ありがとうご

ざいました！ 

第三回定例会でも会派の代表として

大綱質疑に登壇しました！ 


